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１．７番 軍司俊紀 

 

 

１．平成 27 年度における一般会計の決算で実質収支額 131,076,337円についての認識を

お聞きしたい。 

  

２．平成 27 年度主要事業において、当初予算では以下の項目が掲載されていたが、決算

における「主要施策の成果に関する報告書」に記載がないので、決算はどうなっているの

か確認したい。 

（１）放射能対策費    205,093千円 

（２）温水センター管理費 107,818千円 

（３）印西斎場管理費   176,057千円 

 

３．平成 27 年度事業概要を参照し、以下の点を確認する。 

（１）有価物の回収量及び収入額について確認したい。 

 ① 有価物売却価格は適正か。 

（２）最終処分場への埋め立て量は平成 27年度で埋め立て容量に対して 19.77％になって

いるが、予定通りか。 

（３）余熱利用施設事業としての「蒸気単価」についての検討は行なったのか。 

  

 


